

Concierto solidario LA RUTA DE LA DIGNIDAD – DIGNITY ROAD

Los departamentos de Derechos Humanos y Cooperación del Ayuntamiento de Donostia/SanSebastián celebran el Día Internacional de los Derechos Humanos con un concierto que contará con artistas como Gani Mirzo Band e Ibrahim Keivo. El concierto se celebrará el 10 de diciembre a las 19.30 horas en el Teatro Principal.

Podremos disfrutar de un viaje de solidaridad por las músicas del Kurdistán con estos músicos que con un estilo muy personal han conseguido unir los sonidos de Oriente y Occidente.

Ibrahim Keivo, nacido en un pueblo yazidi de Hesekê en el noreste de Siria, hijo de una familia armenia que sobrevivió al genocidio de 1915, es un músico muy conocido y galardonado en la región kurda-árabe y también en Europa. Su canto y músicas expresan con intensidad las músicas del Jezireh.

Gani Mirzo Band grupo dirigido por el músico kurdo Gani Mirzo, nacido en Qamishhlo, Kurdistán sirio, es un experto en la música oriental y un virtuoso del laúd. Reconocido por su labor de investigación musical en la fusión de los ritmos del Kurdistán con el flamenco y el jazz.

La entrada costará 7 euros y el dinero recaudado en taquilla se destinará a la Fundación Mirzo Music, en apoyo a las mujeres kurdas yazidíes del campo de personas refugiadas de Duhok en el Kurdistán.

Venta Online: <https://labur.eus/nYjV5>
Y en cualquier taquilla de Donostia Kultura

Artistas:

Ibrahim keivo: (voz,buzuq), Neyla Benbey (voz, percusión), Gani Mirzo (ûd, percusión), Juan José Barreda (guitarra flamenca) - Josean Martin (guitarra, bouzouki), Fran Lasuen (violín, percusión,voz,rabel)

Organiza: Departamento de Cooperación y Departamento de Derechos Humanos del Ayuntamiento de Donostia.

Colabora: Donostia Kultura